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Genereller Hinweis: Unsere Anleitungen sind nach 
bestem Wissen erstellt worden, erfolgen jedoch 

ohne Gewähr. Sollten Sie mit dem Anbau nicht zurecht kommen oder Zweifel haben, so wenden 
Sie sich bitte an Ihren BMW-Händler oder die Werkstatt Ihres Vertrauens. Bitte beachten Sie 
, dass wir keine Gewährleistungen für fahrzeugspezifi sche Toleranzen übernehmen können! 
Es kann im Einzelfall notwendig sein, dass Produkte diesen angepasst werden müssen.

The latest catalogue sections and news www.wunderlich.de/update
Fitting instructions download (in colour) www.wunderlich.de/manuals

News, Shop, Downloads und Informationen:  www.wunderlich.de
Alles um das Thema Navigation:  www.navigation.wunderlich.de

Nuovi sezioni del catalogo ed ultime Novità www.wunderlich.de/update
Istruzioni di montaggio download  www.wunderlich.de/manuals

General note: Our fi tting instructions are written 
to the best of our knowledge but specifi cations or 

details may change. If you have diffi culties or have doubts with fi tting this part please seek 
advice from your BMW dealer or workshop of your choice. Please note that in some cases 
due to vehicle related tolerances beyond our control some products might need adjusting to 
fi t. We cannot warranty parts fi tting in those circumstances.

Note generali: Le nostre istruzioni di montaggio sono 
scritte al meglio delle nostre possibilità ma dettagli o 

specifi che possono venire variate. Se avete diffi coltà o dubbi sul montaggio di questo accessorio 
vi invitiamo a rivolgervi al vostro concessionario BMW o alla vostra offi cina di fi ducia.Prendete nota 
che in qualche caso per tolleranze relative al veicolo al di fuori del nostro controllo 
alcuni accessori possono necessitare di aggiustamenti appropriati. In questo caso non 
possiamo garantire un perfetto montaggio.

Vielen Dank für Ihr Vertrauen zu unserem Produkt
1. Entfernen Sie die originale Scheibe (2 Schrauben links + rechts) 

und Halter (eine Schraube jeweils) (Bild A). Drehen Sie jeweils links/rechts 
die obere Halteschraube des Scheinwerferhalters heraus (Bild A1)

2.  Befestigen Sie auf jeder Seite einen neuen Halter indem Sie ihn mit 
der Schraube M8*55, der U.-Scheibe, Distanzhülse und Fächerscheibe 
anbringen (ziehen Sie die Schrauben noch nicht fest an, (Bild B1).

3.   Montieren Sie das Anschlußset auf der Scheibe (Bild C1). Hinweis: Die 
Anleitung für den Anschlußset liegt der Scheibe bei. Stecken Sie die 
Scheibe auf den Halter und drehen Sie die Schrauben (C2)nun leicht fest.

4.  Richten Sie Scheibe (B3) und Halter (B2) aus und drehen Sie alle Schrauben 
fest.

  Blinkerverlegung:
5.  Entfernen Sie die originale Blinkerkappe und ziehen Sie den Refl ektor 

heraus. Demontieren Sie die Blinkerkabel an der Lampenfassung (Bild E1). 
Entfernen Sie die Blinkerbefestigungsschraube (E2), drehen Sie den Blinker 
um 180° und ziehen ihn vorsichtig ab. Die Blinkerkabel werden nach hinten 
aus der Blinkeraufnahme gezogen und durch die Öffnung imLampenträger 
verlegt (Bild G).

6.  Montieren Sie die Blinkeraufnahme mit den Senkschrauben am Frästeil 
( Bild F, mit Schraubensicherung sichern) und befestigen Sie die 
Blinkerverlegung mit Schraube M6x 16 am Fahrzeug (Bild G).

7.  Schieben Sie die Blinkerkabel durch den Blinker und befestigen ihn mit 
Schraube M6x14 und U- Scheibe an der Verlegung.

8.  Schieben Sie die Verlängerungen auf die Blinkerkabel und Isolieren Sie die 
Stecker durch Erwärmung des Schrumpfschlauch (Bild H). Verbinden Sie 
die Stecker. 

9.  Montieren Sie den Refl ektor und die Blinkerkappe und führen Sie einen 
Funktionstest durch (Bild I). 

  HINWEIS:  Sie sollten alle Schrauben nach einer Probefahrt und nach 
ca. 100km noch einmal überprüfen und ggf. nachziehen.

Thank you for purchasing our product.
1. Remove the original screen bolts (2 on each side) and screen 

bracket bolt (one on each side). Image A
  Remove the upper head lamp bracket bolt on both sides (Image A1)
2.  Attach a new bracket on each side of the bike using the supplied M8x55 

bolts, washers, serrated washer and spacers (Only hand tighten bolts at 
this stage, Image B1)

3.  Attach the screen bracket to the screen (Image C1). Note: Instructions for 
this is included with the screen. Now attach the screen to the bracket and 
tighten the adjustment screws (C2) only by hand.

4.  Adjust the screen (B3) and bracket position (B2) and then tighten all bolts 
and nuts. (continued page 2)
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(Continued from page 1)

  Indicator relocation:
5.  Open the lens screw (Image E1) and remove the indicator (turn signal) lens, carefully pull the 

refl ector out a little and disconnect both wires. Remove the stem bolt (E2), carefully turn the 
stem by 180° and remove the indicator completely. Pull the indicator wires out of the bracket 
and re-route it through the triangular hole in the bracket (Image G).

6.  Attach the supplied extension bracket with the supplied counter sunk screws to the machined 
spacer. Please use thread locking fl uid to secure the screws (Image F). Attach the extension 
assembly to the bike with the supplied M6x16 ”Allen” bolt (Image G).

7.  Push the indicator wire through the hole in the bracket and then through the indicator stem. 
Attach the indicator stem to the bracket with the supplied round headed M6x14 bolt and washer.

8.  Connect the supplied wire extensions to the indicator wires. Place a suitable length of the 
supplied shrink tube over the connections. Apply heat with a suitable heat source. Then connect 
the wires to the refl ector  (Image H).

9.  Place the refl ector inside the indicator and reattach the lens. Check that bopth indicators are 
functioning correctly.

  Note: Check all the screen/bracket bolts after a short test ride and also after the fi rst 100 
km/60 miles. Re-tighten if needed.

  Grazie di aver acquistato un prodotto Wunderlich.
1. Rimuovere i bulloni originali del parabrezza (due ogni lato) e quelli del supporto (un 

ogni lato) (Fig. A). Rimuovere il bullone superiore in entrambi  i lati del supporto faro (Fig.A1).
2.  Installare il nuovo supporto in entrambi i lati utilizzando i bulloni M8x55, rondelle e distanziali 

, rondelle e sicurezza (senza serrare Figura B1).
3.  Montare il supporto al parabrezza (fi gura C 1). (Le istruzioni di questa operazione sono incluse 

nel kit ) e montare il parabrezza al supporto senza serrare i bulloni ed i dadi (C2).
4.  Registrare il parabrezza (B3) e la posizione del supporto (B2) quindi serrare tutti i bulloni e dadi.
  Spostamento Frecce
5.  Svitare le viti della lente (fi gura E1) e rimuovere la lente della freccia. Staccare con attenzione 

il rifl ettore e scollegare entrambi i cavi. Svitare la vite del supporto frecce, girare il braccetto di 
180° e rimuoverlo. Rimuovere i cavi dall’inserto freccia e ri-portarli attraverso il foro triangolare 
come illustrato a fi gura G.

6.  Montare l’estensione attraverso le viti a testa svasata in dotazione al distanziale utilizzando del 
frena fi letti (fi gura F). Istallare l’assemblaggio attraverso le viti M6x16 al veicolo (fi gura G). 

7.  Portare i cavi della freccia attraverso l’estensione e quindi attraverso il braccetto. Ri-assemblare 
il braccetto al veicolo utilizzando la vite a testa rotonda M6x16 e rondella in dotazione.

8.  Collegare i cavi dell’estensione in dotazione ai cavi della freccia. Isolare il collegamento con 
guaina autorestringente. Riscaldandola con un apposito phon in modo da isolare perfettamente 
il collegamento. Quindi collegare i cavi al rifl ettore (fi gura H).

9.  Inserire il rifl ettore e rimontare la lente. Controllare la funzione delle frecce prima di mettersi 
alla guida del mezzo. 

  Nota: Controllare il fi ssaggio della bulloneria dopo la prima prova e successivamente 
percorsi i primi 100 chilometri. 


